

*Miguel Ángel Alegre Martínez (León, España, 1966)*

- Doctor en Derecho “*cum laude*”. Profesor titular del Área de Derecho Constitucional en la Universidad de León, donde desempeña su actividad docente.

- Autor de diversas publicaciones en campos como la justicia constitucional, (entre ellas el libro *Justicia constitucional y control preventivo –1995-* que tiene origen en su tesis doctoral, dirigida por el Pr. Dr. Manuel B. García Álvarez); o “Vigilando al vigilante: el Tribunal Constitucional y sus circunstancias”, de 2017); los símbolos políticos (*El himno como símbolo político*, 2008); derechos y deberes (*La dignidad de la persona como fundamento del ordenamiento constitucional español*, 1996; *El derecho a la propia imagen*, 1997; “Los deberes en la Constitución española”, 2009; *Derechos de la personalidad y Derecho de los daños morales* en coautoría con Óscar Mago Bendahán, 2007; “La gestación por sustitución: coordenadas constitucionales”, 2018); aspectos constitucionales de la Unión Europea (*Fundamentos constitucionales de la Unión Europea*, en coautoría con Luis Jimena Quesada, 2006); nuevos derechos (2013, 2014, 2017), así como más de cincuenta artículos, comentarios, reseñas, etc. en revistas especializadas, libros colectivos, libros-homenaje, manuales, materiales docentes, etc., además de colaboraciones divulgativas en medios de comunicación. De entre sus aportaciones recientes a libros colectivos pueden destacarse: “Artículo 18 CE: La protección constitucional de la individualidad” (2017); “Las Diputaciones permanentes de las Cámaras” (2019).

- Ha realizado estancias de investigación en las Universidades de Milán (Italia) y Aix-en-Provence (Francia), ha dirigido tres tesis doctorales y ha formado parte del tribunal de quince. Ha participado en diversos proyectos de investigación.

- Tiene reconocidos cinco tramos (quinquenios) de docencia y tres (sexenios) de investigación, así como ocho trienios.

- Colabora con la *Revista de Derecho Político* en calidad de *evaluador externo*, y es miembro del Consejo de Redacción de la *Revista Jurídica de la Universidad de León*. También ha colaborado como Evaluador Externo para el Premio “Nicolás Pérez Serrano” del Centro de Estudios Políticos y Constitucionales.

- Desde 2016: Miembro del Consejo Editorial del Centro Nacional de Derechos Humanos (CENADEH), instancia académica de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) que se configura como el *Ombudsman* en México.